

PORCELAINES: une céramique à base de boue de fabrication par Revol

La société [REVOL](#) / T : 04.75.03.99.99 (siège à Saint Uze), spécialisée dans la porcelaine, lance une nouvelle gamme. Elle s'inscrit dans le cadre d'un engagement lié à l'effort écologique. Il s'agit d'une gamme de tasses en pâte 100 % recyclée obtenue à partir de ses déchets industriels. La gamme sera mise sur le marché en septembre prochain. La société fête cette année ses 250 ans. La nouvelle collection Recyclay reprend l'idée de ses gobelets froissés visant à pointer du doigt la pollution par les gobelets plastiques en les proposant à partir de ses boues de fabrication. Il ne s'agit donc pas de porcelaine puisque naturellement teintée de gris avec des effets selon la composition des eaux usées. Le coût de fabrication est plus élevé avec un investissement de 290.000 €. www.revol1768.com